

Los costos individuales, domésticos y comunitarios de la violencia contra las mujeres en Ecuador



Más de **\$2 billones** pierden al año las mujeres, los hogares y las comunidades a causa de la violencia contra las mujeres.

Costos asumidos por



Principales costos (individual, hogares, comunidad)

Mujeres agredidas

Hogares

Comunidad

Ingresos perdidos

Inseguridad alimentaria

Soporte social otorgado

\$1,2 mil millones

\$543 millones

\$340 millones

\$984 millones

\$238 millones

\$144 millones



Infografía basada en: Los costos individuales, domésticos y comunitarios de la violencia contra las mujeres en Ecuador. Dr. Aristides A. Vara-Horna. Programa PreViMujer, GIZ / Universidad de San Martín de Porres (2020). Iconos: Made by freepik.